

Stefan Gemmel zu Gast in der Grundschule Horchheim



Am Montag, den 28. Oktober, besuchte der Kinderbuchautor und Vorlesekünstler Stefan Gemmel die Grundschule Horchheim. Er begeisterte mit seiner lebendigen Erzählweise die Schülerinnen und Schüler von Beginn an und zog sie in seinen Bann. Mucksmäuschenstill war es in der Pausenhalle, denn Herr Gemmel hatte etwas Besonderes mitgebracht: Er las den Kindern aus einem neuen Buch vor, das erst im kommenden Jahr erscheinen wird.

Nach einer kurzen Pause erklärte er den Kindern anschließend, welchen langen Weg eine neu geschriebene Geschichte "gehen" muss, bis sie schließlich als Buch in der Buchhandlung käuflich zu erwerben ist.

Am Ende seines Besuchs gab es für jeden Zuhörer noch ein Autogramm. Außerdem wurden die von den Kindern mitgebrachten Gemmel-Bücher vom Autor sehr liebevoll und kreativ signiert.

Alle waren sich einig, dass diese Autorenlesung für die Kinder ein beeindruckendes Erlebnis im Rahmen der Leseförderung war und für viele bestimmt auch zur persönlichen Lesemotivation beigetragen hat.

